



Saint Paul

4 Pièces

138 m²

Réf. SPP274MM

832 000 €

St-Paul-de-Vence

Appartement à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare !!! Situé à distance pédestre du magnifique village de Saint-Paul de Vence, au calme absolu, dans une petite copropriété, ce superbe appartement en rez-de-jardin vous séduira par son emplacement de choix, sa vue bluffante 'carte postale' ainsi que par ses prestations haut-de-gamme ! D'une superficie d'environ 138m2, ce bien d'exception entièrement de plain pied se compose de: une belle pièce à vivre très lumineuse avec son poêle à bois, un espace salle à manger, ainsi qu'une belle cuisine américaine parfaitement équipée, toilettes invités. L'espace nuit vous propose 3 belles chambres, ...

Rare !!! Located within walking distance of the magnificent village of Saint-Paul de Vence, in absolute calm, in a small condominium, this superb apartment on the ground floor will seduce you with its prime location, its stunning 'postcard' view as well as its high-end services! With a surface area of approximately 138m2, this exceptional property, entirely on one level, consists of: a beautiful, very bright living room with its wood stove, a dining area, as well as a beautiful, fully equipped open-plan kitchen. , guest toilet. The sleeping area offers 3 beautiful bedrooms, all opening ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

